

Un pueblo cuidado



La Solana es un pueblo limpio y ordenado, dotado de buenos servicios y bellos monumentos, como la Casa de la Encomienda, la bellísima Casa de Don Diego, convertida en centro cultural, el convento de las dominicas, del siglo XVI, la iglesia de San Juan Bautista v las ermitas de San Sebastián, iglesia primada, de Santa Quiteria y del Humilladero. Pero además, La Solana sorprende al visitante con un excelente y vivo mercado que compite con modernos supermercados, con un edificio de servicios múltiples que no tiene parangón en la provincia, con Casa de Cultura, Universidad Popular, biblioteca municipal y con un vivero de empresas y otro más en construcción, que demuestra la vitalidad de este pueblo, integrado en la Manco-



munidad de La Mancha.

Desde hace dos años, La Solana tiene un magnífico teatro auditorio, en el que celebran la Semana Regional de la Zarzuela, única en España, con una gran tradición y apoyo popular, que se celebra desde hace 21 años y que se quiere potenciar más.





La Solana restaura su Casco Antiguo para atraer turismo

La Solana está haciendo una gran apuesta para recuperar sus mejores monumentos y entornos, con una inversión cercana a los 3 millones de euros. La espléndida iglesia gótico flamígera de Santa Catalina, del siglo XV, que preside la Plaza Mayor y la de Don Diego, ha recuperado toda su belleza y sólo le falta terminar de restaurar la bella torre, de tres cuerpos, que lucirá como nueva a finales de año. La Junta de Comunidades ayuda económicamente en este proyecto.

El Plan de Remodelación del Casco Antiguo comprende todos los entornos

de Santa Catalina, edificios públicos como el ayuntamiento y también los privados, que recuperarán toda su belleza inicial este mismo año, conformando un entorno bellísimo, una apuesta para el disfrute de los solane-

ros y de quienes les visiten, porque La Solana apuesta también por el turismo, como un sector más a tener en cuenta y especialmente este año del Quijote, una de cuyas Rutas pasa por las calles solaneras.

La remodelación del centro incluye un estudio de peatonalización y la construcción, más adelante, de un aparcamiento subterráneo.

Este esfuerzo debe conducir, dice el alcalde de La Solana, a que el sector privado cree nuevos servicios hosteleros, restaurantes y hoteles, para poder ofrecer paquetes turísticos de calidad.

